RadioFórmula





Entrevista / Kenia López Rabadán (Diputada – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- "Hoy más que nunca el PAN necesita estar fuerte, necesita estar unido, necesita darle respuesta a esos millones de mexicanos que no les gusta este gobierno tan abusivo, tan gandalla. Es claro que hay dos buenos perfiles, Jorge Romero y Adriana Dávila y estaré acompañando a alguno de ellos dos en este proceso. Por mi parte, ahora me toca estar en la vicepresidencia de la **Cámara de Diputados** y por supuesto haré el mejor papel posible ante un gobierno tan fuerte, a veces tan excesivo y sin lugar a dudas hoy México lo que necesita es una oposición lo más fuerte, lo más honorable posible".

https://drive.google.com/file/d/1Mh9NcMosLhRSSdMImd7PxCjtCqZQcaMW/view